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 ATA DE REUNIÃO 

 

Aos dezessete dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e um, 

às 14h, reuniram-se por videoconferência a PROCURADORA DA REPÚBLICA Vanessa 

Seguezzi, a PROMOTORA DE JUSTIÇA Vanessa Katz e os signatários listados abaixo, para 

tratar de assuntos referentes às medidas para enfrentamento ao coronavírus (COVID-19) 

no Município de Petrópolis (PA nº 1.30.007.000052/2020-83). 

 

Iniciada a reunião e indagado pelo MP, o representante do SEHAC 

informou que cerca de dez médicos da equipe COVID testaram positivo ou estão com 

suspeita de COVID o que gerou dificuldade na elaboração da escala médica das UPAs e 

tendas. 

 

Acerca da falta de médicos noticiada na segunda-feira na Tenda de 

Itaipava, os representantes da SMS informaram que o médico ausente avisou à equipe 

que não compareceria na própria data, sendo os atendimentos direcionados para outro 

ponto. Acrescentaram que a ASCOM está elaborando canal para informar possíveis 

problemas nos pontos de atendimento. 

 

O MP voltou a orientar que tais situações sejam comunicadas à 

população pelas redes sociais da Prefeitura, direcionando os pacientes para unidades 

onde o atendimento esteja efetivamente sendo realizado. 

 

Questionados, os representantes da SMS informaram que o fechamento 

do PU do HAC decorre da necessidade de aumentar os leitos COVID no município, 

diante da atual crise sanitária. Ali estão sendo instalados 10 leitos clínicos e 14 de UTI 

COVID. 
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O SMS acrescentou que estão sendo contratados cerca de 50 leitos 

clínicos para pacientes pós-COVID no HCC, além de 50 leitos clínicos na Clínica Santa 

Mônica, os quais não estão definidos se serão para COVID ou não. O Secretário de 

Saúde ressaltou que não há financiamento estadual de leito clínico. 

 

O SMS informou que na data de ontem foi realizada reunião com a SMS 

de Teresópolis e demais municípios da região serrana, na qual foi discutida a 

possibilidade de lockdown regional como forma de conter o avanço da pandemia. 

Contudo, em contato com o governo estadual, receberam a informação de que a SES-RJ 

está providenciando leitos, não havendo necessidade de lockdown neste momento. 

 

Dando prosseguimento, o SMS informou que, na data de hoje, foi 

realizada reunião com representantes do comércio, os quais se posicionaram contrários 

ao lockdown. Nesse ponto, o Secretário de Saúde expressou a necessidade de respaldo 

da SES-RJ para decisão acerca de fechamento das atividades e estabelecimentos. 

Acrescentou que lockdown só se mostra efetivo se feito por 21 dias, levando-se em 

consideração as fases de contágio e transmissão da doença. 

 

O MP ressaltou a necessidade de medidas mais restritivas, em especial 

quanto a atividades que geram aglomerações e que permitem a frequência sem 

máscaras. Em especial, destacou a necessidade de medidas quanto à lotação dos ônibus 

no território, rodízio no funcionamento dos estabelecimentos, dentre outras. 

 

O Procurador do Município informou que, na data de hoje, o Prefeito irá 

se reunir com os representantes das empresas de ônibus. 

 

O Representante do Hospital UNIMED informou que na última semana, 

os atendimentos a casos respiratórios que estavam em cerca de 40/50 para 100/120 
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atendimentos por dia, bem como que o número de tomografias positivas para COVID 

também aumentou, estando em cerca de 90% dos pacientes que buscam atendimento. 

Informou, também, que dois postos foram designados para COVID, suspendendo 

temporariamente, desse modo, as cirurgias eletivas. Acerca dos leitos de UTI, informou 

que todos os leitos estão ocupados no momento, necessitando de auxílio de outros 

hospitais para disponibilizar vagas.  

 

Acrescentou que o Hospital Unimed está utilizando os leitos cirúrgicos 

para absorver a demanda existente, bem como que a administração abriu processo para 

adquirir novos respiradores. 

 

Indagado, o representante da UNIMED informou que o fornecimento de 

reservatório de O2 líquido está normal, contudo, existiu uma demanda extra de 

fornecimento de cilindros, não havendo falta de O2. 

 

Questionado, informou que o fluxo de estoque da Unimed está sendo 

comprado para o prazo de 60 dias, ressaltando que existe grande aumento no preço de 

insumos, além da evasão de segurados diante do fechamento de muitas empresas. 

 

Indagado pelo Secretário de Saúde, o Representante da Unimed 

informou que o número de internações, bem como a taxa de positividade para COVID, 

está maior do que a ocorrida no fim de 2020. Ressaltou, ainda, que há dificuldade na 

contratação de médicos para compor novas equipes. 

 

O Representante da SMH informou que nos meses de 

novembro/dezembro foram registrados mais de 100 atendimentos diários, chegando a 

20/30 pessoas esperando por atendimento. No momento, existe menor número absoluto 

de pacientes esperando por atendimento, contudo a taxa de internação está maior. 

Informou, ainda, que o hospital conta com 40 leitos de UTI, sendo 20 gerais e 20 para 
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atendimento COVID, estando todos ocupados. Acerca do fornecimento de O2 e o 

estoque de insumos, informou que não há problemas no nosocômio.  

 

O Representante da SMH também expressou dificuldade na contratação 

de profissionais de saúde para atuação em leitos COVID. 

 

A SMS informou que há ofício do CFM autorizando o aumento do 

número de leitos de UTI por equipe. 

 

Nesse ponto, o MP asseverou que evidentemente o aumento do 

número de pacientes por equipe pode gerar sobrecarga e prejudicar a qualidade do 

atendimento. No entanto, diante da gravidade da emergência em saúde que vivemos, 

sobretudo por ser este o pior momento da pandemia até então, com vários estados já 

colapsados, é preciso garantir o maior número de leitos possível, ainda que com equipe 

reduzida. Sempre de forma temporária e excepcional e com monitoramento da qualidade 

do atendimento. 

 

O MP também ressaltou acerca da impossibilidade de contabilização de 

leitos de suporte ventilatório como Leito UTI COVID para efeitos de cálculo da matriz de 

risco, tendo o SMS informado que, no seu entendimento, referidos leitos necessitam ser 

computados, vez que a utilização desses leitos de suporte ventilatório retrata os índices 

de ocupação do município. 

 

Nesse momento, os representantes da UNIMED e do SMH se 

ausentaram justificadamente da reunião. 

 

Questionada, a SMS informou que, dentre os leitos indisponíveis no 

painel, 4 são no HCC, 5 no SMH e 9 no HMNSA, visto que esses não vêm sendo 

disponibilizados à SMS em razão de falta de equipe ou necessidade de utilização pelo 
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nosocômio. Nesse ponto, o MP ressaltou a necessidade da retirada dos leitos bloqueados 

do painel, vez que não operacionais.  

 

Acerca da vacinação, a SMS informou que na data de hoje foi aberta 

vacinação para pessoas acima de 79 anos, acrescentado que o Município está recebendo 

doses semanais de vacina. 

 

Nesse ponto o MP sugeriu que sejam divulgados os dados da taxa de 

vacinação realizada por público-alvo, utilizando-se do “Vacinômetro” constante na página 

da Prefeitura de Petrópolis. 

 

Questionada, a SMS informou que a vacinação em domicílio de Itaipava 

não foi iniciada, sendo que dois moradores que constam na listagem como “vacinados, 

foram vacinados por residirem próximos à vacinação realizada em asilo da região. 

Acrescentou que há dificuldade na obtenção de carro para percorrer o território, os quais 

são fornecidos até mesmo por outras Secretarias, contudo, até o dia 22.03 todos os 

pacientes acamados cadastrados serão vacinados. 

 

Indagada, a SMS informou que há mais pessoas vacinadas nos territórios 

do que pessoas cadastradas, vez que moradores informaram os bairros errados no 

momento do cadastro. 

 

A SMS informou ter recebido cerca de 100 mil seringas da SES-RJ 

somente para campanha de vacinação COVID, ressaltando que há processo de compra 

aberto pela SMS. 

 

Acerca das doses perdidas, a SMS informou que há controle por parte 

da SMS, sendo que os motivos são anotados, ressaltando que há frascos que não estão 

rendendo 10 doses, fato igualmente reportado por outros municípios. 
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A SMS informou que não há mais frascos monodose disponíveis, 

passando a haver sobras, sendo que hoje, cerca de 33 doses retornarão à epidemiologia 

em frascos abertos. O MP requisitou a apresentação de planejamento sobre a utilização 

das sobras diárias, de modo a se garantir o avanço da imunização dos idosos e, na 

impossibilidade comprovada, dos demais grupos prioritários. O MP ressaltou que o ideal 

seria a utilização dessas doses nos pacientes cadastrados para vacinação em domicílio. 

 

Acerca dos casos represados “em análise”, a SMS informou que foram 

contratados mais profissionais para realizar a atualização, contudo o sistema da VISA 

apresenta constantes problemas quando mais de 3 pessoas acessam o sistema 

simultaneamente. Acrescentou que a partir de hoje será implementada equipe noturna, 

na própria Secretaria, como forma de agilizar a análise dos dados represados. 

 

Ao final, foi definido que, no prazo de 48 horas, ou seja, até o dia 

19.03.2021, o Município de Petrópolis encaminhará aos Ministérios Públicos, as medidas 

alternativas ao lockdown, visando diminuir as taxas de transmissão da COVID-19, 

justificando ainda, com base nos dados epidemiológicos e de ocupação de leitos, a 

decisão de não decretá-lo imediatamente. 

 

Foi definido, ainda, que: 

 

1. no prazo máximo de 05 (cinco) dias, ou seja, até o dia 22.03.2021, 

a Secretaria Municipal de Saúde encaminhará aos MINISTÉRIOS PÚBLICOS FEDERAL e 

ESTADUAL: 

 

1.1. atualização SEMANAL da informação acerca dos casos suspeitos, 

indicando a qual semana epidemiológica se referem e a razão pela qual o resultado 

ainda não foi apresentado; 
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1.2. atualização SEMANAL do número de atendimentos de pessoas com 

síndrome gripal nas portas de entrada, inclusive nos hospitais privados; 

 

1.3. atualização SEMANAL do comparativo de novos casos e número de 

testes aplicados, por semana epidemiológica, identificando o número de testes positivos, 

para IGM e para IGG; 

 

1.4. informações acerca do processo de compra de seringas; 

 

1.5. informações sobre as providências adotadas para divulgação, no 

painel vacinômetro, do percentual de vacinação por público-alvo; 

 

1.6. informações acerca do quantitativo de doses de vacinas ainda não 

aplicadas, por data de recebimento da SES, especificando se corresponde à 1ª ou 2ª 

dose; 

 

1.7. planejamento para utilização das doses de frascos já abertos que 

retornam à SMS; 

 

1.8. cópia do controle de perda de doses da vacina COVID; 

 

1.9. providências adotadas para atualização do Plano Municipal de 

Vacinação; 

 

1.10. informações acerca do projeto de lei sobre as notificações, bem 

como quanto à utilização de sistema informatizado de notificações epidemiológicas. 

 

Nada mais havendo, eu, Pedro Paulo Ferreira Filho, matrícula 283576, 

lavrei esta Ata. 

 

VANESSA SEGUEZZI 

PROCURADORA DA REPÚBLICA 

 

VANESSA KATZ 

PROMOTORA DE JUSTIÇA 
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assinatura dispensada 

FÁBIO ALVES FERREIRA 

PROCURADOR DO MUNICÍPIO 

 

assinatura dispensada 

ANDERSON MORAIS GARCIA 

PROCURADOR DO MUNICÍPIO 

 

assinatura dispensada 

FILIPE FURTUNA 

SEHAC 

 

assinatura dispensada 

CARLOS ALBERTO PEREIRA DA SILVA 

SMS 

 

assinatura dispensada 

SIMONE SISNANDO CASAL 

SMS 

 

assinatura dispensada 

CESAR THIAGO 

HOSPITAL UNIMED 

 

assinatura dispensada 

ALOISIO BARBOSA SILVA FILHO 

SECRETÁRIO DE SAÚDE 

 

assinatura dispensada 

FERNANDO BAENA 

SMH 
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